



# Compagnie de la Trace

publié le 29/11/2011

## Deux créations en présentation au collège

---

Deux nouvelles créations seront jouées devant les élèves de 3e, les vendredi 2 et jeudi 8 décembre.

- ▶ "*Les Mangeurs d'Aurore*" par Michèle Bouhet et Antoine Compagnon.
- ▶ "*Je viens chercher Jean*" par Isabelle Bouhet et Christian Compagnon.

Ces deux pièces ont été créées par la [Compagnie](#) à partir d'une rencontre de deux femmes ayant vécu des réalités différentes dans un même contexte, celui de la Seconde Guerre mondiale.

- ▶ La première, Renée Sarrelabout, de la région de Tarbes, militante communiste, déportée en camp de concentration à Rawensbruck, à l'âge de 21 ans pour faits de résistance.
- ▶ La seconde, Tania Astier, de la région de Châtelleraut, d'origine Ukrainienne, à cette même époque, elle se trouve contrainte de traverser l'Europe pour enfin se marier et résider en France.

Plus d'information sur le site de la [Compagnie de la Trace](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**